

Les députés brésiliens mettent en place une commission d'enquête sur l'affaire Petrobras



Brasilia, 27 février (RHC-PL) La Chambre des Députés du Congrès du Brésil a créé une commission d'enquête qui se penchera sur le scandale de corruption de l'entreprise pétrolière Petrobras.

Hugo Morra, du Mouvement Démocratique, présidera cette commission, composée de 27 congressistes.

La candidature de Hugo Morra, proposée par Leonardo Picciani, président du groupe parlementaire du Mouvement Démocratique, a bénéficié du soutien de la majorité des 28 partis qui siègent à la Chambre des Députés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/47962-les-deputes-bresiliens-mettent-en-place-une-commission-denquete-sur-laffaire-petrobras>



Radio Habana Cuba